
Bâtiment Champagne :  
Un projet mal anticipé !  
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̪̟̥̄̔̒̕̚ ˿̥̠̟̝̒̒̚ ̖̕ ̝Я˶̡̟̥̣̖̣̤̖̚ ˴̣Ά̥̕̚ ˲̘̣̠̝̖̔̚ 

Travaux de Champagne : Que se passe - t - il ?  

̠̦̣́ ̣Ά̡̠̟̣̖̕ ̦̩̒ ̠̝̘̥̠̟̤̓̒̚̚ ̕ЯΆ̠̟̠̞̖̤̔̚ ̕ЯΆ̟̖̣̘̖̚ ̦̕ ̻ Décret Tertiaire  », 

le bâtiment Champagne à SQY doit être rénové.  

Ce projet, longtemps resté une Arlésienne, est désormais géré dans la 

précipitation. Certains ̖̤̠̟̤̓̚ ̖̤̕ Ά̢̡̦̖̤̚ ̟Я̪̟̥̒̒ ̡̤̒ Ά̥Ά ̠̣̣̖̥̖̞̖̟̥̔̔ 

évalués, sont  encore découverts au fil des réunions présentation !!!  

˴̖ ̟Я̖̤̥ ̡̤̒ ̟̠̣̞̝̒ ̡̠̦̣ ̦̟ ̡̛̣̠̖̥ ̕Я̦̟̖ ̥̖̝̝̖ ̡̞̝̖̦̣̒ ˒ 

CA-˸˺́ ʹ  ̄̂̊ ̔Я̖̤̥ ̛̦̠̦̣̒̕Я̙̦̚ ˣ˦˟ˡˡˡ̞͂ ̖̥ ̡̝̦̤ ̖̕ ˣ˟ˡˡˡ ̡̠̤̥̖̤ ̖̕ ̧̥̣̝̒̒̚˟ ̟̖̆ ̡̝̝̖̒̚ ˒ 

Les options prises pour gérer le projet, bousculent les équipes et interpellent :  

· Choix stratégique de ne pas prendre de locaux supplémentaires hors du campus.  

· Densification des espaces existants au travers du rajout de postes de travail sur les plateaux.  

· Introduction du mode flex, avec un taux de foisonnement de 0,6 (poste/personne).  

· ̡̡̦̣̖̤̤̠̟̄̚ ̖̕ ̤̝̝̖̤̒ ̖̕ ̣Ά̦̟̠̟̤̚ ̖̥ ̕Я̡̖̤̖̤̒̔ ̖̕ ̕Ά̥̖̟̥̖˟ 

Les conditions de travail vont inévitablement se dégrader avec 

la densification des espaces et les nouvelles contraintes .  

(Réservation des espaces, impact sur les jours de télétravail,  

difficultés liées à la période des JO,  ...)  

La Direction aimerait que les collaborateurs reviennent  sur site , 

̞̝̙̖̦̣̖̦̤̖̞̖̟̥̒ ̔Я̖̤̥ ̝Я̧̟̖̣̤̖̚ ̢̦̚ ̢̣̤̦̖̚ ̕Я̧̣̣̖̣̒̚ ˒ 
 

Les élus SNECA présents sur le terrain et fortement impliqués sur ce sujet, ont interpellé plusieurs 

fois la Direction en CSE et CSSCT. Face à la légèreté de certaines réponses, les élus ont mandaté un 

expert pour analyser en détail les impacts.  

Durant les travaux, faites - nous part de vos remarques et de vos difficultés !  

Et pour la suite ?  

Dans les semaines à venir, des réflexions sur une cible incluant locaux et organisation du 

travail vont être engagées.  Nous vous tiendrons informés.  
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Restauration :  

À l’occasion du changement de prestataire à SQY et Montrouge, la Direction a modifié sa politique 

de subvention de la restauration. De nombreux collègues nous ont fait part de leur 

mécontentement face à la baisse de la participation de l’entreprise. Nous avons demandé à la 

Direction :  

¶ De communiquer de manière transparente et d’assumer ses changements. 

¶ De prendre en charge une subvention sur la vente à emporter . 

¶ Une harmonisation vers le haut, de la politique de restauration CA - GIP ! 

 

 

 

 

 

Point sur la négociation sur l’intéressement : 

À l’occasion de la venue d’Olivier BITON en CSE, les élus SNECA l’avaient interpellé sur la situation 

de blocage dans laquelle nous étions sur l’intéressement.  

La Direction est revenue avec des évolutions qui devraient être plus proches de nos demandes.  

 En 2024, l’intéressement devrait être basé sur les indicateurs suivants : 

¶ Qualité de service, avec du Run (Disponibilité des SMC) et des projets.  

¶ Risque et sécurité, avec un suivi des vulnérabilités et des recommandations.  

¶ Performance & économie, avec la maitrise budgétaire et la réduction de l’empreinte carbone. 

¶ Capacité Technologique, avec l’adoption des plateformes et la réduction des infras Legacy. 

¶ La satisfaction client au travers de l’IRC. 

La prochaine séance de négociation sera décisive !  

˽Я̥̥̖̟̥̖̒̚ ̖̤̕ ̛̠̖̥̗̤̓̔̚ ̟̖ ̡̠̦̣̣̒ ̡̤̒ ̤̖ ̗̣̖̒̚ ̢̦Я̧̖̒̔ ̖̤̕ ̧̠̟̥̠̟̤̔̔̚̚˟  
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Divorce au sein du Cluster GRC. CACIB fait valoir ses spécificités.   

Parce que CACIB ne ressemble à aucune entité, le cluster GRC se scinde 

et se réorganise   

¶ CACIB disposera de son propre cluster (CIB),  CASA, CACEIS, 

Indosuez et les autres entités de GRC formeront un nouveau cluster.   

¶ Le cluster CIB se réorganise (encore une fois) ...  

̦̂Я̒- t -̠̟ ̣̖̥̖̟̦ ̖̤̕ ̡̣Ά̔Ά̖̟̥̖̤̕ ̣Ά̠̣̘̟̤̥̠̟̤̒̒̚̚ ˰ ˴Я̖̤̥ ʹ ̤̖ ̖̞̟̖̣̒̕̕ ˟˟˟ 

¶ Le projet est encore travaillé en chambre, sans inclure les collaborateurs.  

¶ Le fléchage des collaborateurs a été fait sans qu’ils soient impliqués.  

¶ De grosses interrogations sur les chantiers Outils et process. Le cluster porte encore les 
stigmates de l’orga MODOP avortée. 

¶ Le déménagement de SQY qui se «  collisionne  » avec la réorganisation.  
 

˺̝ ̖̤̥ ʹ ̡̖̤Ά̣̖̣ ̢̦Я̖̟̗̟̚ ̦̟̖ ̠̣̘̟̤̥̠̟̒̒̚̚ ̡Ά̣̖̟̟̖ ̖̥ ̤̥̝̖̒̓ ̤̠̥̚ ̞̤̖̚ ̖̟ ̡̝̖̒̔ ˒  
 

Pôles Techno : L’encre du LLD n’est pas sèche ! 

Au départ assez élitiste, le LLD (étude détaillée) s’est ouvert dans le cadre des ateliers élargis et du 

séminaire du 28 - 29 mai.  

Aujourd’hui encore, beaucoup de sujets restent en suspens et doivent être travaillés au cours des 

prochaines semaines. Le modèle matriciel proposé à date  est complexe et peut laisser perplexe 

quant à son efficacité. Les évolutions apportent leur lot d’inquiétudes sur le futur rôle de  chacun. 

Une ambition, une volonté, mais des interrogations sur le chemin retenu.  

Au cours des prochaines semaines d’autres ateliers doivent entre autre éclairer le fonctionnement 

entre les socles, mais surtout avec les Clusters, la DGA Fonctionnement et surtout les entités qui 

sont trop absentes des réflexions pour le moment...  

Il sera  important de prolonger le temps de réflexion afin de bien mesurer les 
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